

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO SAN PEDRO DE HUACA, REALIZADA EL 26 DE JUNIO DEL AÑO 2024.

Fecha:

Miércoles, 26 de Junio del 2024.

Hora: Lugar: Inicio: 10H40 A.m. Clausura: 11h45 A.m. Salón de sesiones de la Municipalidad.

PRESIDE:

Ab. Jairo Huera Aldás alcalde del GADMSPH

Actúa como Procurador Síndico, el Mgst. Marcelo Gutiérrez.

Actúa como Secretario ad hoc del Concejo Municipal del Cantón San Pedro de Huaca, el Ab. Jonathan Huaca.

ASISTEN LOS SEÑORES CONCEJALES:

- Sr. concejal Eddie Moisés Benavides Landázuri.
- Sra. concejal Karen Mishel Chacón Sierra.
- Sra. concejal alterna María Elena Melo Cortez.
- Sra, concejal Andrea Liseth Portilla Chamorro.
- Sr. concejal Nilo Reascos Heredia.

ASISTEN LOS FUNCIONARIOS MUNICIPALES

Directores:

- Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas
- Arg. Ramiro Peréz, Fiscalizador
- Ing. Jorge Tulcanaza, Director de Agua Potable y Alcantarillado

ORDEN DEL DÍA:

- 1. Constatación del Quorum.
- 2. Himno Nacional de la República del Ecuador.
- 3. Lectura y Aprobación del acta Nº 010-2024, de la sesión ordinaria, realizada el día 5 de junio del 2024.
- 4. Conocimiento del Informe presentado por la Dirección de Obras Públicas.
- 5. Conocimiento y aprobación de los requerimientos presentados por la señora concejal Andrea Portilla y el señor concejal Nilo Reascos, para hacer uso de su derecho a vacaciones desde el 01 de Julio hasta el 31 de Julio del 2024.
- 6. Himno del Cantón San Pedro de Huaca.
- 7 Clausura de la sesión.



(06) 297-3197
municipiohuaca@hotmail.com
Calle 8 de Diciembre y González Suarez
www.huaca.gob.ec





GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL SAN PEDRO DE HUACA SECRETARÍA GENERAL DESARROLLO DE LA SESIÓN:

En la ciudad de San Pedro de Huaca, de la Provincia del Carchi, a los 26 días del mes de junio del año dos mil veinticuatro, siendo las 10H40 A.m., en el salón de sesiones de la municipalidad, se instala la sesión Ordinaria de Concejo Municipal del Cantón San Pedro de Huaca. Preside el señor alcalde Ab. Jairo Huera Aldás.

El Sr. alcalde Jairo Huera Aldás, da la bienvenida a los asistentes y solicita a secretaria general dar lectura a la convocatoria del dia de hoy.

Señor Secretario: Muy buenos días señor Alcalde, señora Vicealcaldesa, señores Concejales y a todos quienes nos acompañan en esta sala, con su venia señor Alcalde, doy lectura a la convocatoria del día de hoy. Por disposición del Señor Abogado Jairo Huera Aldás, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón San Pedro de Huaca, y de conformidad con el Art. 318 del (COOTAD), me permito convocar a SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO a realizarse el día miércoles 26 de Junio del 2024 a las 10:00 A.m., en la sala de sesiones del GADMSPH

Señor Alcalde Jairo Huera Aldás: Gracias señor Secretario, sírvase constatar el quórum

PRIMER PUNTO: Constatación del quórum e instalación de la sesión, por parte de secretaría se procede a realizar la constatación del quórum respectivo por lo que indica que existe el quórum reglamentario para poder iniciar la sesión de concejo municipal, en tal virtud el señor Alcalde declara instalada la sesión y solicita se continúe con el siguiente punto del orden del día.

SEGUNDO PUNTO: Himno Nacional de la República del Ecuador, coreado por todos los presentes.

TERCER PUNTO: Lectura y Aprobación del acta Nº 010-2024, de la sesión ordinaria, realizada el día 5 de junio del 2024, para lo cual Secretaria General procede a dar lectura del acta antes mencionada, se realiza una corrección y aclaración al acta propuesta por el señor concejal Nilo Reascos, posteriormente el señor Alcalde coloca el acta en consideración, misma que por votación ordinaria en el cual todos los miembros del concejo municipal mencionan estar a favor de su aprobación, por lo tanto, el pleno del concejo municipal del Cantón San Pedro de Huaca, al tratar el tercer punto del orden del día. RESUELVE: APROBAR EL ACTA Nro. 010-2024 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL REALIZADA EL DÍA 05 DE JUNIO DEL 2024.

CUARTO PUNTO: Conocimiento del Informe presentado por la Dirección de Obras Públicas.









Intervenciones:

- Toma la palabra el señor alcalde Jairo Huera Aldás y menciona que por favor el Director de Obras Públicas se pronuncie sobre este punto.
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, quien menciona lo siguiente: voy a exponer unas diapositivas de parte de la Dirección de Obras Públicas y Fiscalización, en base a los proyectos que se ejecutaron y se están ejecutando, para que el concejo municipal tenga pleno conocimiento de los trabajos que se han implementado, tenemos un listado de obras que se las detalla a continuación, cronológicamente conforme se han ido ejecutando, primero la construcción de nichos y el mejoramiento del cementerio municipal "Jardín de los Recuerdos", en tercer punto está la construcción de un muro de contención en la calle Raúl Burbano sector Barrio Norte de la ciudad de Huaca, como cuarta obra tenemos adoquinados en las calles Monseñor Jorge Edmundo Villacis, sector el Valle y calle García Moreno, sector el Redondel, Barrio San Pedro del Cantón San Pedro de Huaca, como quinto punto construcción de graderío en las calles Fernández Salvador, de la Parroquia Mariscal Sucre del Cantón San Pedro de Huaca.
- Toma la palabra el señor concejal Nilo Reascos quien da a conocer que esto ya se dio el señor Alcalde en la rendición de cuentas con fotografías y todo.
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, menciona que si es importante informar al concejo el estado actual de las obras, continuando con la exposición hace conocer sobre el Mejoramiento de la estructura del polideportivo de la Ciudad de Huaca, adecuación de las baterías sanitarias y adecuación de la entrada municipal. Como primera obra menciona que se hizo una construcción de un bloque de nichos en el cementerio municipal "Jardín de los Recuerdos" con una inversión de 19.260,69 \$, el plazo para este proyecto fue de 60 días, en cantidad de nichos se construyó 40 nichos, el estado de esta obra, se encuentra terminada y tiene un acta de recepción provisional para ejecutarse un acta definitiva. Como segunda obra se tiene el mejoramiento del cementerio municipal "Jardín de los Recuerdos" de la Ciudad de Huaca, esta obra tiene una inversión de 43,999,09 \$, es tipo mejoramiento, tenía un plazo inicial de 60 días, está en ejecución de un contrato complementario, para el conocimiento del concejo municipal esta obra tiene un alcance de un contrato complementario por la necesidad de hacer un mejoramiento también del cerramiento, es por eso que tiene este tipo de contrato el cual tiene 15 días de plazo desde esta semana para terminar. Como siguiente obra se tiene la construcción de un muro de contención en la calle Raúl Burbano sector Barrio Norte de la ciudad de Huaca con una inversión de 19.730,41 \$, esta obra hace la función de sostener la mesa de la vía puesto que en ese sector se corría el riesgo de accidentes de tránsito, con esta obra se mejoró este tema. Se realizó también el adoquinado, una acera y bordillos, tenía un plazo de 30 días, se encuentra totalmente terminada y esta con acta de recepción provisional. Como cuarta obra, se tiene la realización de los adoquinados en las calles Monseñor Jorge Edmundo Villacis sector el Valle y calle García Moreno sector el Redondel, Barrio San Pedro del Cantón San Pedro de Huaca, en este punto en esta obra tuvo una inversión de 65.569,50 \$.
- Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón y pregunta ¿Cuántos metros dé adoquinado se hicieron en la calle Edmundo Villacis y cuántos metros en la calle García Moreno?
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, y menciona que más adelante va a informar ese dato. Continúa en la explicación de la mencionada obra e indica que fue hecha en dos puntos, en el Sector el Valle en la unión entre Huaca y Julio Andrade y en el Barrio San Pedro. Como quinta obra se realizó la construcción de graderío, en las calles Fernández Salvador, entre las calles 15 de Mayo y 19 de Noviembre de la parroquia Mariscal Sucre, con una inversión en este proyecto de 79.997,47 \$, es un graderío que conecta la parte urbana a la parte del estadio, el plazo de esta obra fue de 60 días calendario, ya está terminada, se está en la revisión de la planilla de fiscalización.







- Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón y menciona haber pasado por la obra y pregunta ¿Se quedan en cemento nada más o las van a enlucir?
- Toma el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, y refiere que las jardineras ya se encuentran revestidas con cerámica, se va a poner vegetación y luminarias, mencionada que hay que tomar en cuenta también como un detalle que en este proyecto se diseñó, los descansos a los ingresos de las casas, tiene pasa manos, tiene iluminación para el área nocturna, en la parte final tiene una pequeña plaza con adoquín de color, es un proyecto que aparte de ser funcional y dar colectividad, mejora el contacto de la parroquia.
- Toma la palabra la señora concejal Andrea Portilla y pregunta si ¿También está contemplado el mirador? Por qué menciona haber mirado una foto del mirador.
- Toma el Arq. Ramiro Peréz, Fiscalizador del GADMSPH, y menciona que esta parte ya se encuentra terminado, esta semana terminaron de colocar, pasa manos, bolardos y lo que es instalaciones de postes para las luminarias.
- Toma el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, y menciona que como siguiente proyecto se tiene el mejoramiento de la infraestructura del poli deportivo de la Ciudad de Huaca, con una inversión de 253.551,87 \$, esta obra, es un convenio con la prefectura el cual aporta 80.000.00 \$, tiene un plazo de 120 días y se encuentra actualmente en ejecución, se está haciendo todos los controles por parte de fiscalización para que los trabajos avancen de acuerdo al cronograma establecido, en el primer mes tenía un avance del 6.93 %, en el segundo medio mes ya se tiene un avance del 27.80%, está planificado en 120 días estar entregado y se estará informando el avance físico de esta obra de acuerdo a lo que se requiera. Como séptima obra menciona la adecuación de las baterías sanitarias del Barrio centro y del mercado municipal de Huaca, tiene una inversión de 36.627.94 \$, tiene un plazo de 90 días, es la obra que se encuentra en ejecución, tanto las baterías sanitarias del mercado como también las del parque, es un proyecto el cual contempla el re diseño de las baterías, contempla rampas, un baño para personas discapacitadas, ya tiene una división de baño para mujeres y baño para hombres, lo cual antes era compartido y contempla todas las instalaciones del caso.
- Toma la palabra la señora concejal Andrea Portilla y pregunta ¿Aquí contemplan los baños del mercado, que hacían uso las señoras vendedoras y los otros que son del ingreso de la parte de a fuera?
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, refiriendo que se utilizó el espacio, teniendo dos baterías sanitarias, la batería sanitaria externa que va a funcionar para el público en general que va por la parte de afuera y la batería interna del mercado, ambas baterías sanitarias van a estar separadas de hombres y mujeres.
- Toma la palabra la señora concejal Andrea Portilla y pregunta ¿En total cuantas baterías sanitarias vana a ser? Menciona así mismo que antes habían tres en la parte del mercado y por la parte de afuera dos, una de hombres y una de mujeres y si están van a ser divididas.
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas y responde a la pregunta manifestando que por el lado de la calle, se va a contar con dos inodoros para hombres, dos para mujeres y un baño para discapacitados, en la parte interior del marcado igualmente se a tener dos sanitarios para hombres, dos sanitarios para mujeres, con sus respectivos lavabos divididos.
- Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón y pregunta ¿Se va a intervenir en el espacio del segundo piso?









- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, respondiendo la pregunta aseverando que solo se va a intervenir en la fachada
- Toma la palabra la señora concejal Andrea Portilla y pregunta ¿En las baterías sanitarias de la parte de arriba, cuantos inodoros van a haber?
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, respondiendo la pregunta manifestando que en la parte de arriba tiene una distribución mejor, pero el número es el mismo.
- Toma la palabra la señora concejal Andrea Portilla y pregunta si van a ser ¿Dos y dos? O ¿Dos normales y uno con discapacidad?
- Toma el Arq. Ramiro Peréz, Fiscalizador del GADMSPH, y menciona que están separados, un sector para hombres y otro sector para mujeres, para hombres, tres inodoros con sus respectivos lavabos y urinarios, y para las mujeres están cuatro inodoros y tres lavabos.
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, manifestando que como octava obra se tiene la adecuación de la entrada al edificio Municipal, esta obra está en proceso de elaboración de contrato por los plazos del SERCOP, ya se encuentra sorteado el contratista, está entregando la documentación respectiva, tiene un plazo de 2 meses para ejecutar, contemplara lo que es el mejoramiento del ingreso del municipio puesto que se mira que tiene una grada, por lo que se le va a poner una rampa para personas con capacidades diferentes, se va a poner una puerta automática con vidrio templado, se va a poner unos revestimientos de PVC, mejoramiento de la pintura, trabajos menores e iluminación.
- Toma la palabra la señora concejal Andrea Portilla y pregunta ¿Se va a pintar únicamente el ingreso o se va a pintar toda la fachada del Municipio?
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, respondiendo la pregunta manifestando que solamente está contemplado para el ingreso. Posteriormente pone en conocimiento al concejo municipal los vehículos con los respectivos choferes que están asignados, manifestando que se tiene operativo la mayoría de vehículos, mediante gestión por parte de la municipalidad se ha adquirido unas camionetas a diesel, el recolector, maquinaria nueva.
- Toma la palabra el señor concejal Nilo Reascos y pregunta ¿Cuántas y cuáles son las volquetas que están paradas?
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, y explica que 2 volquetas están paradas y funcionando 3 volquetas. Las volquetas que están paradas son la internacional roja y la internacional gris.
- Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón, manifestando que tiene en conocimiento que el vehículo rodeo se encuentra en mantenimiento, y pregunta: ¿Ese vehículo ya no se lo debería dar de baja, ya es uno de los más antiguos?
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, y menciona que todavía consta y lo que pasa es que se le puede o dar mantenimiento o dar de baja, eso ya sería decisión del concejo municipal, ya que eso solo se informa nada más.
- Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón y consulta ¿Cuál es el estado de ese vehículo?
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, y menciona que se está en proceso de adquirirle nuevas piezas, pero eso es si es que aprueba el concejo municipal.





- Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón y consulta que si el daño que tiene el vehículo es mayor o muy mínimo.
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, y menciona que el daño que tiene el vehículo no es mayor.
- Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón y consulta ¿Y ese rodeo tiene chofer?
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, y menciona que no.
- Toma la palabra el señor concejal Nilo Reascos y solicita que de favor especial se tome en cuenta para que se anote y se haga unos baños en la Parroquia Mariscal Sucre.
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, mencionando que para finalizar y para responder la pregunta de la señora concejal Karen Chacón, son 400 metros cuadrados de adoquinado en el sector del Valle y 1260 metros cuadrados de adoquinado en el sector el Barrio San Pedro, las obras están avanzando de acuerdo a lo establecido, todo se está cumpliendo de acuerdo a los contratos, no tenemos ninguna deuda en obras atrasadas, se está dando seguimiento a lo que se está ejecutando.
- -Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón, y menciona que el día de ayer se encontraba en el punto digital de encuentro y le había llamado al Arquitecto para consultarle sobre una situación que le manifestó la facilitadora del punto digital de encuentro, ella menciona que el tema de la conexión ha tenido un poco de problemas, el tema de la conexión de la luz eléctrica, no sé por qué o sea lo de la caja de revisiones y los breakers del punto digital de encuentro, están en el Polideportivo, y me mencionaba que para las computadoras si tenía la luz pero para temas de luminarias, focos en los baños y también en el salón, le han bajado el break de la luz eléctrica, no entiendo mucho del tema técnico porque está allá el breaker, no sé si ahora sea de pronto factible que le dejen con su propio breaker acá al punto digital de encuentro, porque no puede ser que este dependiendo del Polideportivo.
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, mencionando que se va a realizar una revisión del el tema eléctrico porque si le han bajado es por seguridad, porque estaban trabajando en la cubierta, parece que un break de ahí corresponde a la luminaria del punto digital de encuentro, ya le vamos a ver cuál es para sacarle.
- Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón y manifiesta que si sería bueno.
- Toma la palabra el Arq. Ramiro Peréz, Fiscalizador el cual menciona, en esa parte del coliseo habido varias conexiones de diferentes puntos por decir de acá del ingreso tenía una conexión con un medidor pero eso ya lo habían sacado la empresa eléctrica, en la parte de atrás también otra conexión de otro lado, otro poste digamos y también servía para el punto digital de encuentro, o sea habían varias distribución de circuitos digamos, entonces eso ahorita ya el coliseo quedaría con un solo sistema de circuito eléctrico y el otro ya dependería también de un medidor aparte, independiente.
- Toma la palabra el Arq. Alex Salazar, Director de Obras Públicas, mencionando que solo para aclaración señora Vicealcaldesa señores Concejales, al comentario que emitió el señor Concejal Nilo Reascos, la dirección de Obras Públicas, si trabaja nosé porque dice que nosotros no trabajamos, todos trabajamos duro como usted lo ve en los proyectos que están ejecutándose y también la aclaración del proyecto que me decía de alcantarillados la dirección de obras públicas no ejecuta alcantarillados, ejecuta la dirección de agua potable y alcantarillado, eso nomás para conocimiento del señor Concejal.







- Toma la palabra el señor concejal Nilo Reascos y menciona si pero el problema es que para el sector del Centro, no tenemos agua y alcantarillado, por eso yo le preguntaba a usted, talvez serán unos 120 o 140 metros, poner la tubería y listo, nada más no es mucho.
- Toma la palabra el Ing. Jorge Tulcanaza, Director de Agua Potable y Alcantarillado, el cual menciona, pensábamos que era una descarga aparte de las ciudadelas que existen en el sector pero, al referirse de las de drenaje principal de la zanja principal desde el Valle hasta el pozo es un proyecto grande dentro de la consultoría que se está llevando a cabo Julio Andrade con el Municipio, estaba el diseño del colector para que circulen las aguas en el sector casi es un kilómetro y ahí no se necesita tubería pequeña , ahí se necesita un colector grande , yo estimo mínimo de 1 metro para recoger tanto las aguas hervidas que vendrían de Julio Andrade y las aguas hervidas que también descargamos de las Palmas , de un sector más acá bajo y aparte las aguas lluvias que por la topografía del terreno concluyen a esta zanja , no es cuestión de poner una tubería pequeña porque no van a abastecer, es un proyecto grande que si requiere ya un estudio, primero un estudio y luego una inversión fuerte.
- Toma la palabra el señor concejal Nilo Reascos, y menciona tal vez no me dejo entender o usted no conoce.
- Toma la palabra el Ing. Jorge Tulcanaza, Director de Agua Potable y Alcantarillado, el cual refiere que si conoce.
- Toma la palabra el señor concejal Nilo Reascos, el cual menciona, vera el barrio 24 de Noviembre es aquí, de aquí sito esta la tubería madre, entonces lo que se quiere es que de aquí le empatemos a la tubería madre no hay necesidad de 1 kilómetro ha de haber unos 120 metros no hay más, porque aquí es el barrio 24 de noviembre y yo siempre he venido insistiendo y es cuestión de ponerse de acuerdo y hacerlo, nada más, el barrio 24 de Noviembre es bajo del Sub Centro de Salud a lado derecho para abajo al fondo, ahí solo una parte está hecho y otra parte, están las aguas hervidas que está desde hace muchos años.
- Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón y pregunta que paso con la petición del Barrio el Aliso que también estaban pidiendo del tema del alcantarillado.
- Toma la palabra el Ing. Jorge Tulcanaza, Director de Agua Potable y Alcantarillado, el cual manifiesta que ahí ya se hizo una medición y no es tan fácil porque no son solo las casas de abajo las que requieren alcantarillado, hay la descarga del Colisco, la descarga de la Unidad Educativa Velasco, la descarga del restaurante Quijote, toda la bajada de la calle Eugenio Espejo y de los dos lados del estadio, todos descargan hacia abajo, o sea en el terreno de Don Nilo hay tres descargas, no funciona un biodigestor ya se requiere de un proyecto completo y el diseño ya de una planta adicional. Ya revisando, la descarga del Colisco, de la Unidad de la Unidad Educativa Velazco, el Quijote, toda esa bajada de la Espejo, la bajada de aquí de la Suárez, todas descargan abajo.
- -Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón y pregunta cuánto es el costo de hacer una nueva planta.
- Toma la palabra el Ing. Jorge Tulcanaza, Director de Agua Potable y Alcantarillado, manifestando que si sería un gasto fuerte, se debería buscar un terreno en ese sector para hacer una planta compacta o una tradicional, lo que si es que toca ver la manera de solucionarlo.
- Toma la palabra la señora concejal Karen Chacón quien manifiesta, si sé que es un proyecto complejo, pero si se debe dar una solución, es un problema de muchos años, vinieron del barrio aquí, estuvo el señor alcalde y él se comprometió a solucionarlo, se debería ver una alternativa.







- Toma la palabra el señor alcalde Jairo Huera y pregunta a los señores concejales si existe alguna consulta o alguna observación en cuanto al informe presentado por la Dirección Obras Públicas, caso contrario, señor secretario, proceda con el siguiente punto del orden del día.

QUINTO PUNTO: Conocimiento y aprobación de los requerimientos presentados por la señora concejal Andrea Portilla y el señor concejal Nilo Reascos, para hacer uso de su derecho a vacaciones desde el 01 de Julio hasta el 31 de Julio del 2024. Para lo cual Secretaria General procede a dar lectura a los oficios presentados por la señora concejal Andrea Portilla y el señor concejal Nilo Reascos, posteriormente el señor alcalde pone a consideración el requerimiento presentado, misma que por votación ordinaria en el cual todos los miembros del concejo municipal mencionan estar a favor de su aprobación, por lo tanto, el pleno del concejo municipal del Cantón San Pedro de Huaca, al tratar el quinto punto del orden del día. RESUELVE: APROBAR LOS REQUERIMIENTOS PRESENTADOS POR LA SEÑORA CONCEJAL ANDREA PORTILLA Y EL SEÑOR CONCEJAL NILO REASCOS, PARA HACER USO DE SU DERECHO A VACACIONES DESDE EL 01 DE JULIO HASTA EL 31 DE JULIO DEL 2024.

SEXTO PUNTO: Himno al cantón San Pedro de Huaca, coreado por todos los asistentes.

SÉPTIMO PUNTO: Clausura de la sesión, toma la palabra el señor alcalde y agradece a todos los presentes y da por clausurada la reunión siendo las 11H45 A.m.

Ab. Jairo Aldemar Huera Aldás Alcalde del GADMSPH

Ab. Jonathan Huaca Benavides Secretario General ad hoc GADMSPH





